# **DESCRIPCIÓN GENERAL**

Friends of Tulare County, una organización sin fines de lucro 501(c)(3) de voluntarios, se dedica a promover la seguridad, la salud y el bienestar de todos los residentes del Condado de Tulare. Se esfuerza por ayudar a las poblaciones vulnerables de todas las etnias y culturas a través de donaciones, donaciones benéficas y subvenciones. Sus donaciones deducibles de impuestos ayudan a apoyar a su comunidad.

FTC esta formada de siete miembros de la junta no remunerados que supervisan la solicitud de donaciones, las solicitudes de financiación de subvenciones y las donaciones en especie.

Sus donaciones a la FTC apoyarán programas que propocionan servicios para niños de crianza temporal, jóvenes y personas mayores, así como refugio y alimentos para animales no deseados o abandonados. Sus donaciones también pueden ayudar a financiar programas de prevención de pandillas y suicidios, así como proyectos de seguridad pública, pesca y vida silvestre, parques y recreación.

Su apoyo a la FTC agregará alegría e inspiración a la vida de muchos y aumentará el bienestar general de la comunidad en la que todos vivimos y servimos. Para obtener más información sobre cómo puede marcar la diferencia, llame al (559) 624-8000, o envíe un correo electrónico a FriendsTC@tularecounty.ca.gov.





# **DONACIONES**

Para donar a uno de los programas enumerados en nuestro sitio web, envíe un cheque a nombre de:

# FRIENDS OF TULARE COUNTY 5957 South Mooney Boulevard Visalia, CA 93277

Indique el programa que desea apoyar en la línea de memo de su cheque. Los empleados del condado pueden hacer donaciones a través de deducciones de nómina.

Done en línea en FriendsTC.org/es www.friendsoftularecounty.org







Una organización sin fines de lucro dedicada a promover la seguridad, la salud y el bienestar de todos los residentes del Condado de Tulare a través de donaciones en nombre del Condado de Tulare.

FriendsTC.org/es www.friendsoftularecounty.org



# Agencia del Área de Kings/Tulare (K/T AAA) sobre el Envejecimiento -Botitas Navideñas para Personas Mayores

Una recaudación de temporada navideña de octubre a noviembre; las donaciones de ropa de abrigo (o dinero en efectivo para la compra) ayudan a mantener calidas a las personas mayores mientras mejoran el bienestar mental.

# Agencia del Área de Kings/Tulare (K/T AAA) sobre el Envejecimiento -

Las donaciones ayudan a proporcionar una amplia gama de servicios y actividades para alentar a los estadounidenses mayores a mantenerse saludables, activos y participar en la comunidad, desde artes y manualidades hasta asesoramiento de Medicare y comidas a domicilio.

# Asistencia para Víctimas / Testigos del Fiscal del Distrito del Condado de Tulare

Las donaciones ayudan a compensar los gastos de las víctimas de delitos violentos cuando otros fondos estatales o de subvenciones no pueden ayudar. Las donaciones también pueden apoyar la educación pública y las actividades de divulgación relacionadas con las víctimas del delito.

# Bienestar y Recuperación

Las donaciones ayudan a comprar incentivos relacionados con el bienestar para los consumidores de servicios de salud mental y para mejorar las actividades de programas y grupos. Según sea necesario, los fondos también pueden usarse para gastos de emergencia únicos de los consumidores.

## Comisión de Pesca y Vida Silvestre del Condado de Tulare

Las donaciones ayudan a tratar y cuidar la vida silvestre huérfana, mejorar sus hábitats, proporcionar control de depredadores, criar y comprar peces y vida silvestre para liberarlos.

## Departamento de Bomberos del Condado de Tulare

Las donaciones ayudan con la compra de herramientas especializadas para combatir incendios, equipos de protección personal y otros elementos esenciales para combatir incendios.

# Equipo de Trabajo para la Prevención del Suicidio (SPTF)

Las donaciones ayudan a aumentar los servicios de prevención e intervención temprana y ayudan a nuestra comunidad a comprender y reconocer mejor los signos y síntomas del riesgo de suicidio a través de capacitación, educación y actividades.

# Fondo de Ayuda de Emergencia del Condado de Tulare

Las donaciones al Programa del Fondo de Ayuda de Emergencia de Friends of Tulare County apoyarán las emergencias en un esfuerzo a gran escala para proteger la seguridad de las personas y la propiedad en el Condado de Tulare.

#### Fondo General del Condado de Tulare

Las donaciones al Fondo General de Friends of Tulare County (FTC) son para usar donde sea que haya mayor necesidad. El apoyo a este fondo ayudará a abordar las necesidades y brechas identificadas, lo que permitirá que FTC continúe aumentando el bienestar general de la comunidad.

#### Fondo para Personas Sin Hogar

Las donaciones ayudarán a suministrar artículos de tocador, ropa, tarjetas de identificación/tarifas de solicitud, muebles, utensilios de cocina/electrodomésticos, o pueden financiar gastos como una factura de servicios públicos o reparación de automóviles para aquellos que experimentan, están en riesgo o están saliendo de la falta de vivienda.

## Jóvenes en Riesgo (Departmento de Libertad Condicional)

La financiación promueve actividades prosociales que ayudan a los jóvenes desfavorecidos a tener éxito mientras están en libertad condicional y apoya las habilidades y el conocimiento necesarios para mantener ese éxito.

#### Jóvenes en Riesgo (HHSA del Condado de Tulare)

La financiación promueve actividades prosociales que ayudan a los jóvenes desfavorecidos a tener éxito mientras están en libertad condicional y apoya las habilidades y el conocimiento necesarios para mantener ese éxito.

## Mujeres, Bebés y Niños (WIC)

Mujeres, Bébes y Niños ayuda a las mujeres embarazadas, las nuevas madres y los niños pequeños a comer bien y mantenerse saludables. Las donaciones ayudarán a proporcionar alimentos/bebidas para madres y niños que promuevan la salud y el bienestar.

## Nutrición, Educación y de Prevención de la Obesidad (NEOP)

Refuerza las actividades de cocina saludable; distribuye información sobre nutrición en eventos comunitarios; ayuda a empoderar a los residentes de bajos ingresos para aumentar el consumo de frutas y verduras, la actividad física y la seguridad alimentaria.

#### Parques del Condado de Tulare

Las donaciones ayudan a administrar más de 460 acres de terrenos de parques del condado, que incluyen áreas para picnic y campamentos, campos de golf, lagos y estanques, y el Museo del Condado de Tulare.

#### Parques del Condado de Tulare Golf de Disco

Las donaciones ayudan a mantener los campos de golf de disco en Mooney Grove Park y Kings River Nature Preserve.

# Parques del Condado de Tulare Estanque de Lirios

Las donaciones ayudan a cubrir el costo de reparación y mantenimiento, en honor a las cinco décadas de historia del Lily Pond en Mooney Grove Park. Parques del Condado de Tulare Monumentos, Memoriales y Caracteristicas

## Recreativas de Mooney Grove

Las donaciones de dinero, tiempo, servicios o materiales ayudan a respaldar la reparación y el mantenimiento de monumentos, memoriales y elementos recreativos dentro de Mooney Grove Park.

# Salud Materna Infantil y Adolescente (MCAH)

Las donaciones ayudan a proporcionar servicios de salud integrales para mujeres y niños de bajos ingresos y en riesgo, así como para adolescentes embarazadas o con hijos.

#### Salud Mental- General

Ayuda a aumentar los programas de alcance comunitario y permite la compra de artículos de primera necesidad. Acepta donaciones de ropa y dinero en efectivo.

# Servicios de Adopción de Animales

Ayude a reducir la sobrepoblación de animales promoviendo las adopciones, promoviendo el bienestar de animales, fomentando la tenencia responsable de mascotas, proporcionando servicios de salud para mascotas y ayudando a las organizaciones de rescate.

# Servicios de Bienestar Infantil (CWS) - Colección de Juguetes para Niños

Funciona de octubre a noviembre de cadalcance a año; las donaciones de juguetes/dinero ayudan a proporcionar regalos para niños/jóvenes que reciben servicios de CWS y no están en el hogar familiar durante la temporada festiva.

# Servicios de Bienestar Infantil (CWS) - General

Las donaciones ayudarán a comprar los artículos necesarios para los niños de crianza, como ropa, artículos de higiene personal, bolsas de lona, artículos para el regreso a la escuela, artículos de seguridad para el hogar, kits de terapia y regalos de cumpleaños, además de cubrir necesidades imprevistas y asistencia de emergencia.

# Servicios de Protección para Adultos

Las donaciones pueden ayudar a comprar alimentos de emergencia, productos de higiene; también pueden ayudar a comprar artículos promocionales para las actividades de divulgación del Mes de Concientización sobre el Abuso de Personas Mayores.

## Servicios para Veteranos

Las donaciones ayudan a los veteranos a pagar los pases de autobús para asistir a las citas, modificar los permisos de entierro y otros artículos o servicios que quedan fuera de las restricciones presupuestarias de la Oficina de Servicios para Veteranos.

# Servicios para Animales - General

Ayude a cubrir los gastos de esterilización/castración, vacunas, microchips y licencias. También puede ayudar en la colocación de animales mayores y aquellos que necesitan tratamiento médico especial o cuidados adicionales.

## Servicios para Animales - Esterilización/Castración

Proporcionar cupones de esterilización/castración de costo reducido y ayudar a llevar clínicas móviles de esterilización/castración a comunidades sin acceso a atención veterinaria.

# Step Up (Movimiento para Alentar a los Jóvenes)

Las donaciones ayudan a promover oportunidades comunitarias para abordar la cultura de las pandillas, establecer colaboraciones exitosas para contrarrestar el creciente problema de las pandillas y proporcionar actividades comunitarias alternativas y positivas para los ióvenes.